

La plupart des Américains sont plus inquiets qu'optimistes pour 2022



Washington, 6 janvier (RHC) La majorité des Américains sont plus pessimistes et inquiets face à ce que l'année 2022 réserve à leur pays et au monde, selon un récent sondage.

Le sondage Axios/Momentive de fin d'année montre que 51% des personnes interrogées se disent davantage pessimistes vis-à-vis de ce que réserve l'année 2022 aux Etats-Unis et 54% pensent de même pour le monde.

En outre, les Américains sont également moins optimistes quant à leurs propres perspectives pour la nouvelle année, puisque trois personnes sur dix ont déclaré être plus inquiètes qu'optimistes vis-à-vis de

ce qui les attend en tant qu'individus. Ce pourcentage a atteint un sommet historique par rapport aux 25% qui avaient dit la même chose en 2020 et aux 22% de 2018, selon les résultats.

Si les républicains se sont dits plus pessimistes que les démocrates, les deux bords politiques ont adopté une vision plus négative de l'année à venir, d'après le sondage.

Se trouvant dans un environnement politique de plus en plus divisé et hostile, les Américains sont assez préoccupés par la politique, 17% citant la "démocratie" comme le problème le plus important, après "l'emploi et l'économie" à 31%.

Dans le contexte actuel d'inflation et de difficultés économiques, la moitié des personnes interrogées s'attendent à ce que 2022 soit une mauvaise année pour l'économie américaine.

Source Xinhua

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/281995-la-plupart-des-americaains-sont-plus-inquiets-quo-optimistes-pour-2022>



Radio Habana Cuba